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Verbale della Commissione Paritetica Docenti Studenti del Dipartimento di Scienze Agrarie 

Alimentari e Forestali del 11/04/2022 

Il giorno 11 aprile 2022, alle ore 16.00, si riunisce in modalità telematica, tramite la connessione alla 

piattaforma Teams di Ateneo, la Commissione Paritetica Docenti Studenti del Dipartimento SAAF, 

regolarmente convocata, per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

 

1) Comunicazioni 

2) Approvazione verbale del 31/01/2022 

3) Incontri studenti Dipartimento SAAF 

4) Varie ed eventuali. 

 

A seguito delle operazioni di collegamento e di riscontro dei presenti, assenti e assenti giustificati 

risulta la seguente composizione della Commissione: 

N. Cognome e Nome Pres. A.G. A. 
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ASCIUTO ANTONIO 

BACARELLA SIMONA 

CALECA VIRGILIO 

CARRUBBA ALESSANDRA 

CATANIA PIETRO 

CINQUANTA LUCIANO 

FICI SILVIO 

GAROFALO EMANUELA  

PLANETA DIEGO 

TSOLAKIS HARALABOS 

Componente studentesca 

GAGLIARDO ARIANNA 

MANISCALCO GIUSEPPE  

MARTELLOTTA MARTINA 

ROSITA PARRINELLO 

FEDERICA TORREGROSSA* 

VIVIANO ARTURO  

ZAMBITO PASQUALE GABRIELE*  
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* Esce alle 17:10 

* Esce alle 17:19 
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Alle ore 16:05 il Prof. Luciano Cinquanta, avendo convocato la riunione in qualità di Coordinatore 

della Commissione, prende la parola e, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta. La prof.ssa Simona Bacarella assume le funzioni di segretario verbalizzante. 

 

- Si discute il punto 1 all’o.d.g.: Comunicazioni 

Il Professore Luciano Cinquanta informa la Commissione del fatto che è arrivato il decreto di nomina 

di Rosita Parrinello. Il Coordinatore ricorda che da regolamento gli studenti durano in carica due anni 

e possono essere confermati solo una volta, considerato che i primi eletti sono stati nominati con 

decreto del 20 luglio 2020, questi a luglio 2022 decadranno e dovrà essere fatta una nuova elezione. 

Il coordinatore informa che è arrivata alla Commissione una segnalazione anonima che andrà discussa 

al punto 4 Varie ed eventuali. 

Il Professore Caleca informa la commissione che la presentazione della CPDS è stata fatta anche per 

gli studenti della LM69/73. 

 

- Si discute il punto 2 all’o.d.g.: Approvazione verbale del 31/01/2022 

Il Coordinatore ricorda alla Commissione che il verbale della seduta del 31 gennaio 2022 è stato 

inviato a tutti i componenti della Commissione al fine di effettuare una lettura e un controllo del testo 

per poterlo approvare nella presente seduta. Il Coordinatore invita i componenti della Commissione 

a riferire eventuali osservazioni. La Professoressa Carrubba evidenzia un refuso che viene 

immediatamente corretto. 

Preso atto che non vi sono altre osservazioni in merito al verbale, il Coordinatore lo pone in 

approvazione. La CPDS all’unanimità 

 

ESPRIME PARERE 

 

Favorevole all’approvazione del verbale della seduta del 31 gennaio 2022 della CPDS-SAAF. 

 

- Si discute il punto 3 all’o.d.g.: Incontri studenti Dipartimento SAAF 

Il Coordinatore ricorda che nell’ultima convocazione si era deciso di preparare un documento da 

presentare in aula agli studenti di tutti i Corsi di Laurea del Dipartimento che evidenziasse i compiti 

principali della CPDS e le modalità di comunicazione tra la stessa e gli studenti; informa che della 

redazione del suddetto documento se n’è occupata la Professoressa Bacarella e che la studentessa 

Federica Torregrossa ha curato la traduzione in inglese e ringrazia le stesse per il lavoro svolto. 

La Professoressa Bacarella mostra alla Commissione il calendario, di seguito riportato, degli 

interventi in aula dei rappresentanti della CPDS e lo completa con quanto riferito dal Professore 

Caleca per quanto riguarda gli incontri fatti per il Corso di Laurea Magistrale LM 69/73. 
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Corso di Studio Classe Rappresentanti 
Data presentazione 

CPDS 

AGROINGEGNERIA L-25 Antonio Asciuto  04/03/2022 III anno 

SCIENZE FORESTALI ED 

AMBIENTALI 
L-25 

Silvio Fici 

Pasquale Gabriele Zambito 

06/04/2022 I, II e III 

anno 

SCIENZE E TECNOLOGIE 

AGRARIE 
L-25 

Haralabos Tsolakis 

Martina Martellotta 

07/04/2022 I, II e III 

anno 

VITICOLTURA ED 

ENOLOGIA 
L-25 

Pietro Catania 

Rosita Parrinello 

07/04/2022 I, II e III 

anno 

SCIENZE E TECNOLOGIE 

AGROALIMENTARI 
L-26 

Diego Planeta 

Miryam Di Matteo 

11/03/2022 III anno 

14/03/2022 II anno 

14/03/2022 I anno 

IMPRENDITORIALITÁ E 

QUALITÁ PER IL 

SISTEMA 

AGROALIMENTARE 

LM-69 
Simona Bacarella 

Irene Calì 

03/03/2022 I anno 

29/03/2022 II anno 

SCIENZE DELLE 

PRODUZIONI E DELLE 

TECNOLOGIE AGRARIE 

LM-69 
Alessandra Carrubba 

Arianna Gagliardo 
15/03/2022 

SCIENZE E TECNOLOGIE 

FORESTALI E AGRO-

AMBIENTALI 

LM-73 

LM-69/73 
Virgilio Caleca 

Arturo Viviano 

04/04/2022 II anno 2148 

LM-73 I e II anno 2260 

LM-69/73 

MEDITERRANEAN FOOD 

SCIENCE AND 

TECHNOLOGY 

LM-70 
Luciano Cinquanta 

Federica Torregrossa 

09/03/2022 II anno 

16/03/2022 I anno 

ARCHITETTURA DEL 

PAESAGGIO 
LM-73 

Emanuela Garofalo 

Giuseppe Maniscalco 

10/03/2022  

I e II anno 

 

Il Coordinatore invita i componenti della Commissione ad evidenziare eventuali problematiche 

emerse dagli incontri con gli studenti, propone di informare delle stesse anche il Consiglio di 

Dipartimento ed apre la discussione. 

Intervengono il professore Caleca, il Professore Planeta e la Professoressa Carrubba sottolineando il 

fatto che gli studenti erano all’oscuro di cosa fosse la CPDS e di come vengono elaborati i questionari 

tanto che hanno manifestato dubbi sul rispetto dell’anonimato, per questo motivo sono stati rassicurati 

in merito e invitati a compilare coscienziosamente i questionari.  

Il Professore Tsolakis non ha evidenziato particolari problematiche in seguito all’incontro con gli 

studenti, mentre la Professoressa Bacarella ha evidenziato l’impatto positivo dato dalla presenza della 

studentessa Irene Calì all’incontro con i suoi colleghi, fatto che ha sollecitato una discussione ampia 

ed approfondita. Il Professore Fici ha riportato che, nel suo caso, l’incontro si è svolto con  una 

discussione ampia e un grande interesse ad essere informati da parte degli studenti. 

 

Lo studente Pasquale Zambito esce alle 17:10 

 

Dagli incontri in più occasioni è emerso un certo disagio nei confronti di un questionario considerato 

lungo e noioso anche in considerazione del fatto che deve essere compilato in un momento di grande 

tensione per gli studenti che si trovano in prossimità degli esami, per questo motivo gli studenti 

vorrebbero si ripensasse alla tempistica di somministrazione dei questionari. Alcune domande, come 
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quella sui corsi serali o nel fine settimana, agli studenti sembrano futili; mentre altre, come quella sul 

carico di studio, sembrano essere poco adeguate poiché alcuni studenti ritengono di non possedere 

gli strumenti necessari per giudicare la proporzione tra carico di studio e CFU; in generale, il 

questionario appare lungo e noioso anche in considerazione del fatto che gli studenti si ritrovano a 

rispondere per ogni esame anche a domande non inerenti le singole discipline alle quali hanno più 

volte già risposto. Il Professore Caleca fa presente che, purtroppo, poco si può fare in merito alle 

domande poiché sono nazionali e non possono essere cambiate. 

 

La studentessa Federica Torregrossa esce alle 17:19 

 

Il Professore Cinquanta segnala le medesime problematiche evidenziate dagli altri colleghi e segnala 

la grande difficoltà che hanno gli studenti stranieri a dialogare con la segreteria studenti. 

Non essendoci altri elementi da discutere il Coordinatore dichiara chiusa la discussione. 

 

- Si discute il punto 4 all’o.d.g.: Varie ed eventuali 

In merito al punto il Coordinatore informa che in data 01/03/2022 è arrivata alla CPDS una 

segnalazione anonima per il Corso di Laurea L-26 in Scienze e Tecnologie Agroalimentari nella quale 

si lamentava il fatto di non riuscire a comunicare con la segreteria didattica nemmeno negli orari di 

ricevimento telefonico. In seguito alla segnalazione il Coordinatore, come da regolamento, ha 

contattato la segreteria didattica per far assegnare un numero di protocollo alla suddetta segnalazione 

ed ha informato il Direttore di Dipartimento Professore Tiziano Caruso il quale ha assicurato 

disponibilità a prendere in esame il problema e trovare una soluzione. 

 

Non avendo altro da discutere, il Coordinatore alle ore 17.45 dichiara chiusa la seduta. 

 

       Il Segretario 

Prof.ssa Simona Bacarella       Il Coordinatore 

                         Prof. Luciano Cinquanta 

 
 


